

Besuch eines Milchviehstalles mit Melkkarussell

Am 24.04.24 unternahmen die Landwirte der Klasse ALW11a einen Ausflug zum Milchviehbetrieb Schmid in Matzelsberg. Dort angekommen staunten sie nicht schlecht über die Dimensionen des Betriebes – über 600 Kühe befinden sich derzeit im Stall. Viele der Schüler sahen ein Melkkarussell mit 50 Kuhplätzen zum ersten Mal. Um die neu gewonnenen Eindrücke zu verarbeiten, stärkten sich die Schüler im Gasthof Mirbeth in Hermau mit Schnitzel und Pommes, bevor sie die Heimreise antraten.

(Schön Judith, Klassenleitung ALW11a)



